
平成２８年度第 1回町政モニター会議（平成 28 年 4 月 28 日（木）開催） 

懇談内容 

質問・要望 回答 

藤田保健衛生病院の補助６千万

円は毎年支出するのか

【町長】

整備負担については岡崎市と一緒に行う。

二次救急の救急搬送受入れに関するインフラ整備のた

めの負担が必要。現在医療関係で４千万を基金に積立てて

おりそれに６千万追加し１億円にするもの。負担割合決ま

ってないが準備のための積立。金額は、財政状況を見て計

画的に積み立てて行くが、６千万円と決めているわけでは

ない。

認定こども園とは。一般の保育

園との違いは。

【町長】

認定こども園については、第２あけぼの幼稚園、みやこ

幼稚園の２つが計画されている。幼稚園と保育園の両方の

機能を併せ持つのが認定こども園。

消防団員の確保に苦労してい

る。個人情報の関係で勧誘対象者

も探せない状況。

【副町長】

 消防団員の確保は区長さんを通じても行っているとこ

ろであり災害に備えて必要不可欠な存在である。加入促進

しているが、早朝訓練、大会等あり仕事とは別の活動であ

り、勧誘にあたっては苦労がある。後継者が見つからない。

現在消防団長、副団長と加入促進について検討している。

事業所への依頼、飲食店での消防団員と家族への割引など

考えられる。

 区長さんにも心配していただいている。今後の消防団活

動の維持のための諸条件の整備について検討していく。

【町長】

町内にも消防団員と家族対象で割引のある飲食店もあ

る。サラリーマンの方もいるので夜に訓練するなど活動も

変化している。他市では大学生もボランティア経験として

消防団への加入もある。

消防団の勧誘は区長さんと団員

が一緒に行ってはどうか。自分も

消防団員経験したが苦労した。

【町長】

 現在は消防団員と区長さんと一緒に勧誘に行くことが

多いと思う。

 地域を守るのは町の職員だけでなく消防団員が必要。加

入促進の方策を考える。

名古屋に通勤している。ＪＲ便

利だが、相見・三ヶ根駅の停車本

数少ない。町として要望できるの

か。

【町長】

 幸田駅に全て停車していただけるよう要望している。幸

田駅 8,000人、三ヶ根駅 1,300人が乗車するが三ヶ根駅は
減っている。相見駅は 1,900人で徐々に増えている。
 人口も増えているので今後もＪＲには要望していく。 



質問・要望 回答 

消防団の勧誘について。区長さ

んと前区長さんと勧誘に行くが、

勧誘対象者そのものが少ない。

 地域によっては人口増えている

が、退団する人数と同数を確保す

るのが難しい年がある。勧誘も長

期化して疲れる。

【町長】

 昔は地区で可搬ポンプや階梯要員を決めていた。対象者

が少ない地域もあり全体で団員確保を考えないといけな

い。消防団長とも相談していく。消防団の伝統を守ってい

きたい。

天野教授のプレステージレクチ

ャーズの申し込みはどうすればよ

いか。広報こうたで募集するのか。

【副町長】

プレステージレクチャーズは通常４００人のホールで

開催するが１，０００人のホールで開催する。３中学校、

幸田高校の生徒にも講演を聞いてもらう。

【事務局】

（企業立地課に確認）

現在、申込み受付しており電話や来庁により受付をして

いる。

岡崎市民病院の口腔外科の先生

が講演会に来ていたが、最近来な

くなった。先着５０人で申込制だ

った。

【事務局】

幸田町保健センターを会場として実施している「歯の健

康センター」という講演会で、毎年１０月頃に開催を予定。

歯科医師会主催で講師は毎年変わることがある。口腔内検

査等も併せて実施するため人数制限があり申込制となる。

今後チラシ等で案内する。

熊本で震災あり、地震はいつ起

こるか分からない。

町で大規模な地震があった場合、

仮設住宅建設する用地はあるか。

【町長】

仮設住宅は、防災広場が建設用地となる。災害応援協定

を他自治体と締結しておりお互いに支援していく。

えこたんバスについて、幸田駅

西に停車するが、以前名鉄バスが

停車していた駅前に停車できない

か。

【町長】

えこたんバスのルートは、区長さんにも相談して決めて

いる。スクールタイムで子どもも送っている。

ルート見直しは必要。名鉄バスが走っていた時は、同じル

ートを運行してなかった。

【財政課長】

えこたんバスについては、４ルート６便で運行してい

る。色々なルートを作っている。名鉄バスとの関係があり、

駅前が狭くてえこたんバスの停車が難しかった。区画整理

を実施しており、状況見ながらルートの変更について検討

していきたい。



質問・要望 回答 

幸田駅前通りに住んでいるが歩

道が狭く見通し悪い。グリーンベ

ルトのように色を付けられない

か。 

【町長】

歩道の幅は確かに狭い。グリーンベルトは通学路で利用

する道路に設置している。

駅前通りが夜になると暗く寂れ

た印象。近所のちびっこ広場でも

遊具が古くて遊ばない。

【町長】 次回の会議で担当課から回答します。①②③

しんせつ班の仕事について、長

嶺区内の道路で雑木が覆い被さっ

ており切ってくれるのか。地主に

言わないとだめなのか。

【町長】 次回の会議で担当課から回答します。 ④

子ども会ソフトボールのコーチ

をボランティアでしている。

 町の大会を１つ増やしてほし

い。大会に参加することで子ども

たちも励みになる。特に低学年の

試合の機会がない。お金をかけな

くても良いので、大会を増やして

ほしい。

【町長】 次回の会議で担当課から回答します。 ⑤

永野区では過去、ほ場整備を実

施した。分家用地を確保したおか

げで転出した若い世代が戻ってき

て世帯数が増えており活性化して

いる。ありがたい。

【町長】

 ありがとうございます。

豊坂小学校区は中学校が幸田中

と南部中に分かれてしまう。見直

しはできないか。

【町長】

豊坂小は中学校が分かれしまう。先輩方が考えられて現

在の区分けになっている。

六栗区までは南部中学。将来考えないといけない時期が来

ると思うが、現状でお願いしたい。

須美川に土砂がたまっており、

梅雨時が心配。掘ってしまうとホ

タルがいるのでそれも心配。

【町長】 次回の会議で担当課から回答します。⑥

地震が来ると地すべりで道路の

封鎖が心配。西尾に回らないとい

けなくなりそうで孤立が心配。

【町長】

ハザードマップでは１箇所津波が来そうな所があるが

須美川は大丈夫。液状化のほうが心配だが須美区は大丈

夫だと思われる。



質問・要望 回答 

スーパーオークワができて良か

ったが、信号間に横断歩道なく、

コカコーラ前だが子どもの往来が

心配だと聞いた。

【町長】

今後の幼稚園等の整備後に導線を考慮し検討していき

たい。

最近、野犬や猿がいる。猿はど

うしようもないが、野犬が３頭群

がっており、何とかしてほしいと

町に要望したが町では何ともでき

ないと言われた。

【町長】 次回の会議で担当課から回答します。 ⑦



町政モニター回答 ① 

件 名 ちびっこ広場遊具について（幸田ちびっこ広場）

ご意見・ご質問の内容

 駅前通りが夜になると暗く寂れた印象。近所のちびっこ広場でも遊具が古

くて遊ばない。

回  答

（こども課）

ちびっこ広場については、専門業者が年３回保守点検しており、危険度の高い

ものから優先的に修繕等しています。予算の都合上、単に塗装のはがれ等、安

全性に支障がない状況への対応については、優先順位を下げざるを得ませんの

で御理解ください。



町政モニター回答 ② 

件 名 駅前通りが夜になると暗く寂れた印象（幸田駅）

ご意見・ご質問の内容

 駅前通りが夜になると暗く寂れた印象。近所のちびっこ広場でも遊具が古

くて遊ばない。

回  答

（防災安全課）

夜間における犯罪の未然防止対策として、防犯灯を設置しています。防犯灯

については、区長からの要請に基づき調整を図り、設置に向けての検討をしま

す。設置希望場所の地主及び区長と調整していただき、防災安全課へ区長より

要望を出していただくようにお願いします。

なお、該当場所に電柱がない場合、取り付けができない場合がありますので、

ご理解の程よろしくお願いします。



町政モニター回答 ③ 

件 名 駅前通りが夜になると暗く寂れた印象（幸田駅）

ご意見・ご質問の内容

 駅前通りが夜になると暗く寂れた印象。近所のちびっこ広場でも遊具が古

くて遊ばない。

回  答

（区画整理課）

幸田駅前で実施している区画整理事業の事業区域内においては、今後、県道

の改修を行います。

主な内容は、歩道の新設・電線類の地中化・車道の右折帯設置であります。

その中で、歩道部においては、街路灯の設置も行います。

しかしながら、幸田町初となる電線類の地中化や交通処理をしながらの道路

改修となりますので、まだ年数がかかる予定で、関係機関と事業計画の調整を

現在行っているところです。

整備が完了するまでの間は、地元区から防災安全課へ要望する形で、電柱に

防犯灯をとりつける対応となるかと思います。



町政モニター回答 ④ 

件 名 しんせつ班の仕事について（雑木の伐採）

ご意見・ご質問の内容

 しんせつ班の仕事について、長嶺区内の道路で雑木が覆い被さっており切

ってくれるのか。地主に言わないとだめなのか。

回  答

（土木課）

道路の沿線において、道路敷地外（個人所有地）に樹生している立木、雑木

類については、原則地主様の責任において管理（枝払い、伐採等）していただ

きたいと考えております。ただし、道路の通行に支障や危険を及ぼす恐れがあ

る場合については、「一般交通の危険回避」を目的に応急的に行政（親切作業班）

にて対応することがあります。

 なお、作業の内容的には親切作業班で対応可能な範囲とし、事前に地主様の

ご了解を得た上で実施しています。【例外として、事故防止のため緊急措置する

場合あり】また、伐採した枝等の処理についても、現場（その場）処理をお願

いしています。

 今回ご意見をいただいた内容については、土木課として、その状況について

は把握しております。今後の対応としては、地元区長様とも打合せしながら、

地主様とも連絡をとり、現場対応をして参ります。

 なお、昨年度も同路線の別の場所において、通行に支障があるとして部分的

に個人所有地内の樹木の伐採処理をさせていただきました。



町政モニター回答 ⑤ 

件 名 子ども会ソフトボール大会について

ご意見・ご質問の内容

 子ども会ソフトボールのコーチをボランティアでしている。

 町の大会を１つ増やしてほしい。大会に参加することで子どもたちも励み

になる。特に低学年の試合の機会がない。お金をかけなくても良いので、大

会を増やしてほしい。

回  答

（こども課）

ソフトボール大会については、町子ども会連絡協議会主催による夏の大会と、

ソフトボール協会主催による秋のジュニア大会（新人戦）があります。両大会

とも、学年を制限するものではありませんので、積極的に御参加ください。大

会を増やすことについては、さまざまな考えの方がみえると思われますので、

慎重にならざるを得ません。

まずは、子ども会同士、横の連携で自主的な活動として御検討ください。



町政モニター回答 ⑥ 

件 名 須美川の土砂について

ご意見・ご質問の内容

 須美川に土砂がたまっており、梅雨時が心配。掘ってしまうとホタルがい

るのでそれも心配。

回  答

（土木課）

今回ご意見いただいた場所については、その大半が愛知県（西三河建設事務

所）が管理する区間（北ノ入川との合流点より下流側）となります。この区間

の河床の浚渫（土砂等の撤去）については、地元幸田町としても愛知県に対し

てかねてよりその対応を要望しているところであります。

よって、愛知県としても、その状況や作業の必要性は把握しており、昨年度

については、当該箇所の下流側の一部区間（寒地井堰周辺）で河床浚渫工事を

実施していただいたところです。

 ただし、今後については愛知県の担当者から「引き続き上流区間についても、

少しずつでも河床浚渫を実施して行きたいが、予算的にも厳しい状況で、即の

対応が難しい。ご理解願いたい。」と聞いております。

なお、愛知県管理区間の上流部（集落内の区間）については幸田町が管理す

る区間となります。当該区間については、今年度に一部ですが河床浚渫工事を

実施したいと考えております。実施場所、実施時期等については、今後地元区

長様等と打合せをして決定していきます。



町政モニター回答 ⑦ 

件 名 野犬について（芦谷地内）

ご意見・ご質問の内容

 最近、野犬や猿がいる。猿はどうしようもないが、野犬が３頭群がってお

り、何とかしてほしいと町に要望したが町では何ともできないと言われた。

回  答

（環境課）

幸田町においては、教育委員会（学校等）、環境課、防災安全課（青色パトロ

ール）が一体となって、適宜、住民の方からの目撃情報を基に野犬をパトロー

ルしています。また、野犬に対しての注意喚起の回覧用のチラシを環境課で作

っていますのでご利用下さい。

犬の捕獲については、狂犬病予防法で県の事務となっており、愛知県動物保

護管理センターが毎週水曜日に幸田町を巡回し、要請により捕獲用の檻を設置

し捕獲に努めていますが、野犬は非常に警戒心が強いため、なかなか捕獲でき

ないのが実態です。野犬の状況把握のためには地元住民との共働も大切である

と考えています。野犬の目撃情報等（場所や色、数など）の情報提供のご協力

をよろしくお願いします。


